

# Kreisfest warf was ab

Landrat Reuß bedankt sich bei Bürgerstiftung für Spende an Bündnis für Familie

## WERRA-MEISNER-KREIS.

Der große Besucheransturm am 1. Werra-Meißner-Tag hat es möglich gemacht: Beim Waffelbacken konnte die Bürgerstiftung 2000 Euro von den Besucherinnen und Besuchern als Spende sammeln und nun an das Lokale Bündnis für Familie spenden.

Möglich wurde das, weil viele Helferinnen und Helfer der Bürgerstiftung Kuchen für das Kreisfest gebacken und am 3. Oktober an die Gäste des Werra-Meißner-Tages verkauft hatten.

Landrat Stefan Reuß bedankte sich bei der letzten Vorstandssitzung der Bürgerstiftung für diese großzügige Spende und präsentierte auch gleich das Projekt, das mit der Spende realisiert werden konnte.

„Wir haben das von Ihnen gespendete Geld für eine Informationsmappe verwendet, die wir den Eltern aller im Kreis geborenen Kinder an die Hand geben“, erläuterte der Landrat dem Vorstand der Bürgerstiftung. Die Informationsmappe enthält wichtige Angaben und Adressen für junge Eltern und soll viele Fra-



Spendenübergabe: Landrat Stefan Reuß (3. v. l.) und der Vorstand der Bürgerstiftung (v. l. n. r. Joachim Tappe, Ursula Baumgärtel-Blaschke und Ilona Friedrich) freuen sich über den Erfolg.

kurzer Zeit in ein gelungenes Projekt für junge Familien umgesetzt werden konnte“, betonte die Vorsitzende der Bürgerstiftung, Ursula Baumgärtel-Blaschke und erläuterte „Der Vorstand der Bürgerstiftung zeigte sich hoch erfreut, dass die Spende in so die Spende. „Für uns war es

selbstverständlich, dass wir mit unserer Beteiligung am 1. Werra-Meißner-Tag das neu gegründete Lokale Bündnis für Familien unterstützen wollten, um Hilfen für junge Familien entwickeln zu können.“ (wke)